

Sehr geehrter Herr Ing. Anton Eibensteiner!

Wir trugen uns schon seit längerem mit dem Gedanken ein neues Haus zu bauen.

Bei dem reichhaltigen Angebot an Häusern ist es jedoch gar nicht so einfach eine gute Entscheidung zu treffen. Der eine Hausberater sagt das. Der Andere rät einem Jenes.

Sie haben uns alle Vorzüge und Nachteile unterschiedlicher Bauweisen erklärt.

Auch gefielen uns sehr Ihre Herangehensweise sowie die fachliche Kompetenz. Als Sie sich dann auch noch viel Zeit nahmen um unsere Wünsche und Wohnbedürfnisse genau zu erfassen waren wir schon sehr neugierig wie Sie das Besprochene umsetzen würden.

Beim nächsten Gespräch sahen wir die Entwürfe und wir waren begeistert. In den meisten Punkten entsprachen sie unseren Vorstellungen. Beim darauffolgenden Termin waren die Entwürfe perfekt. Aufgrund der Beantwortung aller unserer Fragen und dem Gefühl in jeder Hinsicht gut beraten zu werden haben wir die Entscheidung getroffen Sie mit der weiteren Entwicklung unseres Hauses zu betrauen.

Sie haben uns auch die entsprechenden Fachfirmen empfohlen, die unser schönes Haus umgesetzt haben.

Aufgrund meiner positiven Erfahrung mit Ihnen habe ich Sie im Kollegen und Freundeskreis auch schon weiterempfohlen und würde Sie jederzeit wieder mit der Entwicklung und Beratung im Zuge unseres Bauvorhabens betrauen.

Herzliche Grüße

  
